



CO-AGIR
AU CŒUR DES TERRITOIRES
Nancy 27 & 28 novembre 2018

VISITES HORS LES MURS

La pension de famille Dominique Noirez et la résidence sociale de Neuves-Maisons

L'association AGAFAB se propose de vous présenter la pension de famille, la résidence sociale et la réhabilitation en cours de son FTM. La mission d'origine de l'AGAFAB était de loger, dans des conditions décentes, les travailleurs migrants employés à l'usine métallurgique de Neuves-Maisons. Le FTM comprenait des chambres à 1, 2 voire 3 lits. De 1977 à 1983, la crise de la sidérurgie a occasionné le départ massif de travailleurs migrants vers leur pays d'origine, ce qui a provoqué d'une part une perte d'occupation, d'autre part l'arrivée d'une nouvelle population. La résidence sociale ne correspondait plus aux normes d'hébergement actuelles et nécessitait une restructuration. Le projet de rénovation s'inscrit donc dans la politique d'évolution globale de l'AGAFAB, qui souhaite apporter une réponse d'hébergement adaptée et modernisée. Il vise à améliorer significativement les conditions d'hébergement, en proposant aux personnes en difficulté sociale des studios leur permettant de bénéficier d'une certaine autonomie. Le bailleur est Présence Habitat (groupe Batigère).

La pension de famille Dominique Noirez



Livré le 1^{er} octobre 2017

25 logements

Le bâtiment Umberto Bâchi (extension de la résidence sociale)



Livré le 15 décembre 2017

30 logements

Le bâtiment Aristide Briand



En cours de réhabilitation

100 logements



Informations pratiques

Visites :

- *le mardi 27 départ à 13h30 (retour 15h30)*
- *le mercredi 28 départ à 9h30 (retour 11h30)*

Inscription obligatoire sur le stand Unafo

Départ en minibus de l'accueil du Centre des Congrès

La résidence se situe à environ 30' en minibus du Centre des Congrès dans la commune de Neuves-Maisons, 3 rue Aristide Briand, à 18 km de Nancy